

令和6年12月2日

保護者各位

石垣市立八島小学校
校長 石垣 永一
(公印省略)

儀式等における児童の式服について（お知らせ）

時下、保護者の皆様におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

また、平素より本校の学校教育にご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

さて、学校で行われる儀式的行事（始業式や終業式・修了式、入学式や卒業式など）において、それぞれの行事の意義を踏まえて参加の際は「式服着用（上は白系統のシャツ等、下は黒・紺系のズボンやスカート）」を推奨してきました。

本校としましては、児童の多様性を尊重する雰囲気醸成する観点から式服の色や形状については指定しないものの、儀式的行事の服装はこれまで同様「時や場に応じた服装の判断等の社会性を育む機会」と捉え、今後も式服の着用を推奨していきます。

つきましては、下記の留意点を参考にしてください。

記

■ 留意点

- (1) 児童の多様性を尊重する雰囲気醸成する観点から、その色や形状について指定はしませんが、儀式等の趣旨を踏まえ、華美（派手）になりすぎないようにご注意ください。
(「式」と「パーティー等」の区別をお願いします。)
- (2) 新たな購入を推奨しているのではないことにご留意ください。
(これまでどおりの上は白系統のシャツ等、下は黒・紺系のズボンやスカート等がかまいません)

両面印刷